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Ata da 2.299ª Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Castro. 

Aos quinze (15) dias do mês de Dezembro, do ano de dois mil e quinze, as quatorze (14) horas e dez 

(10) minutos, na Sala das Sessões da Câmara Municipal, sob a presidência do Vereador Gerson Sutil, 

secretariado pelas Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, são 

iniciados os trabalhos, realizando-se a segunda milésima ducentésima nonagésima nona Sessão 

Ordinária desta Câmara Municipal. Ao abrir a presente Sessão, o Senhor Presidente solicitou a todos 

para que em pé entoassem o Hino à Castro. Leitura da ata da Sessão Ordinária anterior, que foi 

aprovada sem restrições. Antes de iniciar a leitura do expediente, o Senhor Presidente comunicou 

que esta Sessão não está sendo transmitida ao vivo em rede, devido à manutenção nos 

equipamentos e, em seguida passou-se à leitura do expediente. Of. nº 463/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando Projeto de Lei para apreciação dos Senhores Vereadores, em caráter de 

urgência. Projeto de Lei nº 191/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Altera as disposições da Lei 

1572/2007, e da Lei 2220/2010 e dá outras providências. Ofício nº 461/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, encaminhando projeto de lei para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 

192/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo a realizar transferência de 

titularidade de imóveis relativos aos Programas Habitacionais do Município e dá outras providências. 

Of. nº 475/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando projetos de lei para apreciação dos 

Senhores Vereadores em caráter de urgência. Projeto de Lei nº 193/2015, do Senhor Prefeito 

Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito especial no valor de R$ 492.000,00 

(quatrocentos e noventa e dois mil reais), e dá outras providências. Projeto de Lei nº 194/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, que Autoriza o Poder Executivo Municipal abrir crédito adicional 

suplementar no valor de R$ 3.426.000,00 (três milhões, quatrocentos e vinte e seis mil reais), e dá 

outras providências. Of. nº 473/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando Projeto de Lei 

para apreciação dos Senhores Vereadores. Projeto de Lei nº 195/2015, do Senhor Prefeito Municipal, 

que Altera a Lei nº 1.467/2006, que dispõe sobre a preservação do Patrimônio Histórico Cultural do 

Município de Castro, o Conselho Municipal do Patrimônio Histórico Cultural e o Fundo de Proteção 

do Patrimônio Histórico Cultural. Of. nº 469/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando 

Decreto Executivo para apreciação dos Senhores Vereadores, em caráter de urgência. Decreto 

Executivo nº 1071/2015, do Senhor Prefeito Municipal, que Requer Referendum do mesmo, para 

correção da UVC – Unidade de Valor de Custeio do serviço de iluminação pública referente ao ano 

fiscal de 2016. Projeto de Decreto Legislativo nº 09/2015, dos Membros da Mesa Executiva desta 

Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 34/2015, que entre si celebram o Município de Castro e 

Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais – APAE. Projeto de Decreto Legislativo nº 10/2015, dos 

Membros da Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 35/2015, que entre si 

celebram o Município de Castro e Unidade de Serviço de Acolhimento Institucional Para Idosos – São 

Vicente de Paulo de Castro. Projeto de Decreto Legislativo nº 11/2015, dos Membros da Mesa 
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Executiva desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 36/2015, que entre si celebram o 

Município de Castro e Associação de Assistência Social de Castrolanda. Projeto de Decreto Legislativo 

nº 12/2015, dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 

37/2015, que entre si celebram o Município de Castro e Unidade de Serviço de Acolhimento 

Institucional Para Idosos – São Vicente de Paulo de Castro. Projeto de Decreto Legislativo nº 13/2015, 

dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 38/2015, que 

entre si celebram o Município de Castro e Associação Presbiteriana Vale da Esperança. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 14/2015, dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo 

de Convênio nº 39/2015, que entre si celebram o Município de Castro e Casa da Criança e do 

Adolescente Padre Marcelo Quilici. Projeto de Decreto Legislativo nº 15/2015, dos Membros da 

Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 40/2015, que entre si celebram o 

Município de Castro e Obras Sociais Espírita Mariliana Barbosa. Projeto de Decreto Legislativo nº 

16/2015, dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 

41/2015, que entre si celebram o Município de Castro e Associação Irmãs Cavanis. Projeto de 

Decreto Legislativo nº 17/2015, dos Membros da Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo 

de Convênio nº 42/2015, que entre si celebram o Município de Castro e Obras Sociais Espírita 

Mariliana Barbosa. Projeto de Decreto Legislativo nº 18/2015, dos Membros da Mesa Executiva desta 

Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 43/2015, que entre si celebram o Município de Castro e 

Associação Antonio e Marcos Cavanis. Projeto de Decreto Legislativo nº 19/2015, dos Membros da 

Mesa Executiva desta Casa, que Referenda Termo de Convênio nº 44/2015, que entre si celebram o 

Município de Castro e Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais - APAE. Ofícios nº 468 e 

476/2015, do Senhor Prefeito Municipal encaminhando os Projetos de Lei nº 164 e 186/2015 

aprovados pelos Vereadores desta Casa, devidamente sancionados como Leis Municipais nº 3208 e 

3209/2015, respectivamente. Of. nº 450/2015, do Senhor Prefeito Municipal, encaminhando 

informações solicitadas referentes ao Projeto de Lei nº 173/2015. Of. nº 157/2015, da Secretária 

Municipal de Educação, em resposta ao Requerimento nº 200/2015, que solicita informações sobre 

matrículas e lista de espera na Educação Infantil, encaminhando as informações solicitadas, inclusive 

com disco compacto (CD) com a lista de espera. Resenha dos trabalhos realizados pela Secretaria 

desta Casa, referentes ao ano de 2015, assinado pelas Analistas Legislativas e Gestora Administrativa. 

Requerimento nº 207/2015, do Vereador Herculano da Silva, que Requer seja oficiado ao Prefeito 

Municipal, ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística e à Secretária Municipal de Obras e 

Serviços Públicos, solicitando informações sobre o Cemitério Nossa Senhora do Rosário, Vila Rio 

Branco. Requerimento nº 209/2015, do Vereador Antonio Sirlei Alves da Silva, com apoio dos demais 

Vereadores, que Requer Voto de Pesar pelo falecimento do Senhor Noir do Carmo Barbosa. 

Requerimento nº 210/2015, da Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro, que Requer seja 

oficiado ao Secretário Municipal de Administração, solicitando esclarecimentos sobre o fornecimento 

de passe aos usuários das políticas de saúde e assistência social que necessitam vir à Cidade para dar 



2316 
 

continuidade ao seu atendimento, com o transporte coletivo do interior. Requerimento nº 211/2015, 

da Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e 

à Secretária Municipal de Educação, solicitando informações sobre o Prédio da Escola Municipal José 

Nery Carneiro de Napoli, no Distrito de Socavão. Requerimento nº 212/2015, do Vereador Luiz Cezar 

Canha Ferreira, que Requer seja oficiado à Secretária Municipal de Educação, solicitando 

informações que especifica referentes ao Centro Municipal de Educação Infantil Professora Marly 

Rolim. Requerimento nº 213/2015, dos Vereadores José Otávio Nocera, Herculano da Silva, Itari 

Cropolato, Maria de Fátima Barth Antão Castro, Paulo Cesar de Farias, Vereador Presidente Gerson 

Sutil e Vereadores Aline Sleutjes Roberto, Antonio Sirlei Alves da Silva, Luiz Cezar Canha Ferreira, 

Regiane Batista Severino e Joel Elias Fadel, que Requerem seja oficiado ao Prefeito Municipal, 

solicitando informações sobre as concessões dos prédios e imóveis públicos. Requerimento nº 

214/2015, dos Vereadores Itari Cropolato, José Otávio Nocera, Antonio Sirlei Alves da Silva, Paulo 

Cesar de Farias, Regiane Batista Severino e Herculano da Silva, que Requerem observância de 

disposições do Regimento Interno, para recondução dos Membros das Comissões Permanentes do 

ano de 2015 para o ano de 2016. Requerimento nº 215/2015, da Vereadora Regiane Batista 

Severino, que Requer seja oficiado ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Saúde, 

solicitando informações quanto à possibilidade da construção de um Posto de Saúde na Colônia 

Santa Leopoldina. Indicação nº 251/2015, do Vereador Herculano da Silva, que Indica ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, sugestão de colocação de lombada 

redutora de velocidade na Rua Carlos Edson Martins de Oliveira, nº 387, Bairro Jardim Social 

Primavera. Indicação nº 252/2015, do Vereador Herculano da Silva, que Indica ao Prefeito Municipal, 

sugestão para construção de um mirante e uma praça de alimentação no Jardim Bela Vista, 

reiterando a Indicação nº 01/2013. Indicação nº 253/2015, do Vereador José Otávio Nocera, que 

Indica ao Diretor do Departamento Municipal de Fiscalização, a necessidade de providência de 

fiscalização nos terrenos não edificados, no Bairro Nossa Senhora das Graças. Indicação nº 254/2015, 

da Vereadora Maria de Fátima Barth Antão Castro, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário 

Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de implantação de pavimentação asfáltica e 

manilhamento nas ruas da Vila do Socavão. Indicação nº 255/2015, da Vereadora Maria de Fátima 

Barth Antão Castro, que Indica ao Prefeito Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e 

Logística, a necessidade de desentupimento de bueiro na Rua Realeza, Vila do Socavão. Indicação nº 

256/2015, do Vereador Luiz Cezar Canha Ferreira, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de 

colocação de lombada e sinalização na Rua Heráclio Mendes de Camargo, Vila Santa Cruz. Indicação 

nº 257/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade 

de estudos para diferenciação no valor de taxa de Alvará. Indicação nº 258/2015, da Vereadora Aline 

Sleutjes Roberto, que Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de regulamentação dos espaços 

para food trucks. Indicação nº 259/2015, do Vereador Itari Cropolato, que Indica à Secretaria 

Municipal de Segurança Pública e à Polícia Militar, a necessidade de segurança no Terminal 
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Rodoviário da Vila Rio Branco. Indicação nº 260/2015, da Vereadora Aline Sleutjes Roberto, que 

Indica ao Prefeito Municipal, a necessidade de revisar e consolidar leis municipais que regulamentam 

as feiras. Indicação nº 261/2015, da Vereadora Regiane Batista Severino, que Indica ao Prefeito 

Municipal e ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Logística, a necessidade de construção de 

meio fio na Rua Florisval R. Moraes, Vila Rio Branco. Esgotada a matéria para o expediente e não 

havendo Vereador inscrito para o pequeno expediente, procedeu-se a chamada, constando-se a 

presença de todos os Vereadores. Havendo número legal, passou-se para a ordem do dia, ocasião em 

que o Senhor Presidente encaminhou os Projetos de Lei do nº 191 ao nº 195/2015, bem como o 

Decreto Executivo nº 1071/2015, e o Ofício nº 450/2015 referente ao Projeto de Lei nº 173/2015, do 

Senhor Prefeito Municipal, aos Senhores Membros das Comissões Permanentes para a emissão de 

pareceres. Requerimento dos Senhores Vereadores solicitando a dispensa das exigências 

regimentais, para que sejam discutidas e votadas na sessão de hoje as matérias constantes da ordem 

do dia, baseados no artigo 138, parágrafo 8º do Regimento Interno desta casa (Projeto de Lei 

Complementar nº 02/2013, Projetos de Lei nº 184, 185, 188, 189, 190, 193 e 194/2015, os Projetos 

de Decretos Legislativos do nº 09 ao nº 19/2015 e o Decreto Executivo nº 1071/2015) assinado por 

dez (10) Vereadores. Em seguida o Senhor Presidente suspendeu a presente Sessão por vinte (20) 

minutos, para que os Senhores Membros das Comissões Permanentes emitissem seus pareceres as 

referidas matérias. Reabertos os trabalhos foi colocado em discussão e votação única o Projeto de Lei 

Complementar nº 02/2013, com Emendas Modificativas e Aditiva apresentadas pelos Membros das 

Comissões Permanentes e pareceres favoráveis dos mesmos ao Projeto com as emendas 

apresentadas, em discussão as emendas, usou da palavra a Vereadora Maria de Fátima Barth Antão 

Castro, parabenizando os Senhores Membros das Comissões pela apresentação destas e discorrendo 

sobre o projeto. Encerrada a discussão, e, após em votação, foram aprovadas por unanimidade. Em 

discussão o Projeto de Lei Complementar nº 02/2013 com as emendas, usaram da palavra os 

Vereadores Maria de Fátima Barth Antão Castro, José Otávio Nocera, Aline Sleutjes Roberto e Joel 

Elias Fadel, manifestando-se favoráveis a aprovação do projeto com as emendas. Encerrada a 

discussão e, após em votação, o Projeto de Lei Complementar nº 02/2013 foi aprovado por 

unanimidade com as emendas. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 184/2015, com 

pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças 

e Orçamento, em discussão usaram da palavra as Vereadoras Aline Sleutjes Roberto e Maria de 

Fátima Barth Antão Castro, discorrendo sobre o mesmo. Encerrada a discussão e, após em votação, 

foi aprovado por unanimidade. Nesta ocasião o Senhor Presidente prorrogou a presente Sessão por 

mais uma hora, conforme determina o Regimento Interno desta Casa. Discussão e votação única do 

Projeto de Lei nº 185/2015, com emenda aditiva apresentada pelos Membros das Comissões 

Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento e, pareceres favoráveis dos Membros 

das referidas Comissões ao projeto de lei com a emenda. Em discussão a emenda, usaram da palavra 

os Vereadores Maria de Fátima Barth Antão Castro, Aline Sleutjes Roberto e Itari Cropolato, 
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manifestando-se favoráveis à mesma. Encerrada a discussão e, após em votação, foi aprovada por 

unanimidade. Em discussão o Projeto de Lei nº 185/2015 com a emenda, usaram da palavra os 

Vereadores Maria de Fátima Barth Antão Castro e Herculano da Silva, manifestando-se favoráveis a 

aprovação deste projeto com a emenda. Encerrada a discussão e, após em votação, foi aprovado por 

unanimidade o Projeto de Lei nº 185/2015, com a emenda. Discussão e votação única do Projeto de 

Lei nº 188/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por 

unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 189/2015, com pareceres favoráveis 

dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em 

discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto 

de Lei nº 190/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão, usaram da palavra as Vereadoras Aline 

Sleutjes Roberto e Maria de Fátima Barth Antão Castro discorrendo sobre o mesmo. Encerrada a 

discussão e, após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto 

de Lei nº 193/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de 

Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento, em discussão usou da palavra o Vereador José Otávio 

Nocera, discorrendo sobre o objeto do projeto. Encerrada a discussão, e, após em votação, foi 

aprovado por unanimidade. Discussão e votação única do Projeto de Lei nº 194/2015, com pareceres 

favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e 

Orçamento, em discussão, e após em votação, foi aprovado por unanimidade. Discussão e votação 

única do Decreto Executivo nº 1071/2015, com parecer dos Membros das Comissões Permanentes 

de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento contrário ao mesmo, em discussão usaram da 

palavra as Vereadoras Maria de Fátima Barth Antão Castro e Aline Sleutjes Roberto, manifestando-se 

favoráveis ao parecer. Encerrada a discussão, e, após em votação, foi aprovado o parecer por 

unanimidade, sendo declarado rejeitado o Decreto Executivo nº 1071/2015, pelo Senhor Presidente. 

Nesta ocasião, devido ao adiantado da hora, o Senhor Presidente consultou os Senhores Vereadores 

da possibilidade de discutir e votar os Projetos de Decretos Legislativos em bloco, sendo acatada a 

sugestão por todos os Vereadores. Discussão e votação única dos Projetos de Decretos Legislativos 

nº 09, 10, 11, 12, 13, 14 e 15/2015, todos com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões 

Permanentes de Constituição e Justiça e Finanças e Orçamento aos Convênios nº 34, 35, 36, 37, 38, 

39 e 40/2015, em discussão usou da palavra a Vereadora Aline Sleutjes Roberto, manifestando-se 

favorável aos mesmos. Encerrada a discussão, e, após em votação, foram aprovados por 

unanimidade. Discussão e votação única dos Projetos de Decretos Legislativos nº 16, 17, 18 e 

19/2015, com pareceres favoráveis dos Membros das Comissões Permanentes de Constituição e 

Justiça e Finanças e Orçamento aos Convênios nº 41, 42, 43 e 44/2015, em discussão, e, após em 

votação, foram aprovados por unanimidade. Nesta ocasião como faltassem poucos minutos para 

terminar o prazo máximo da Sessão, o Senhor Presidente sugeriu aos Senhores Vereadores para que 
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os Requerimentos a serem discutidos e votados fossem apenas votados, sendo acatada a sugestão 

por unanimidade dos Pares desta Casa. Votação única dos Requerimentos nº 207, 209, 210, 211, 212, 

213 e 215/2015, os quais foram aprovados por unanimidade. Votação única do Requerimento nº 

214/2015, o qual foi aprovado por seis (6) votos a favor e quatro (4) contrários, sendo estes dos 

Vereadores Aline Sleujtes Roberto, Joel Elias Fadel, Luiz Cezar Canha Ferreira e Maria de Fátima Barth 

Antão Castro. Sendo declarados reconduzidos os Membros das Comissões Permanentes de 2015 

para 2016.  1ª discussão e votação do Projeto de Lei nº 173/2015, com pareceres dos Membros das 

Comissões Permanentes de Constituição e Justiça e de Finanças e Orçamento solicitando seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, para que envie maiores informações para dar andamento aos 

estudos do referido projeto, senda acatada a solicitação pelo Senhor Presidente, este encaminhou o 

Projeto de Lei nº 173/2015 à Secretaria desta Casa para que se proceda ao solicitado. Não havendo 

mais matéria a deliberar-se na ordem do dia, o Senhor Presidente agradecendo a presença e 

colaboração de todos e desejando Boas Festas, bem como convocando os Senhores Vereadores para 

a próxima Sessão Ordinária, a realizar-se dia dezessete (17) de Fevereiro de 2016, a hora regimental, 

encerrou a presente Sessão. E, para constar, eu, Maria de Fátima Barth Antão Castro, (1ª) Secretária, 

determinei fosse lavrada a presente ata, que vai assinada pelo Senhor Presidente e Vereadores 

presentes. 


